

Caso 1º

Juan y Manuel preparan un atraco a un banco. Para lo cual consiguen las armas necesarias y tienen un plano del edificio. Cuando preparan la fuga se percatan de que por el tráfico de la ciudad es preciso tener dos motos preparadas para la fuga. Manuel llama a sus primos José y Marcelo quienes esperarán en la puerta con dos motos preparadas para la fuga. Preparando el plan se dan cuenta que la caja estará cerrada a la hora del atraco y es preciso un electricista para romper el mecanismo de seguridad.

Una vez cometido el delito Juan es detenido en el aeropuerto de Barajas destino Rio de Janeiro. José y Marcelo son atrapados por la policía en su taller de motos. El cuerpo de Manuel se halló en la cama muerto. Su mujer se halla desaparecida.

Ver cuales son las formas de autoría en cada supuesto.

Caso 2º

El capitán Martínez da ordenes a sus sargentos de tirar a matar a cualquier persona que salte la valla metálica de la frontera. El soldado Sánchez siguiendo las ordenes de sus superiores mata a dos inmigrantes que querían cruzar la frontera. ¿Es responsable el capitán Martínez? ¿Y el soldado Sánchez? ¿Y los sargentos que transmiten las ordenes?

Caso 3º

María José y Virginia, de 17 y 19 años, hermanas se encuentran con Marta a la que agreden físicamente, tirándole del pelo, arañazos y puñetazos. En el juicio ambas hermanas alegaron que Marta iba por el pueblo rumoreando que el padre de estas mantenía una relación sentimental con Olga, de nacionalidad rusa, y que por ello la agredieron ya que ella había empezado antes.

Caso 4º

Juan conduce su vehículo en sentido contrario en una autovía con el fin de ganar una apuesta. Para ello tiene que conducir en sentido contrario y pasar tres salidas antes de volver al sentido de la conducción. En mitad del recorrido choca bruscamente contra Javier produciéndole graves heridas y una parálisis de las piernas. Describir qué tipo de concurso es.

Caso 5º

Juan fue a ver el final de liga en un bar con otros amigos. Al finalizar el mismo, y tras la derrota de su equipo vuelve a su casa escuchando los festejos de los hinchas del equipo contrario, insultos y provocaciones. En un momento se encuentra rodeado en la fuente de las batallas de gente festejando el título y, hastiado de tanta provocación y tanta mofa, saca su navaja y se la clava a dos veces a Manolo en el hígado produciéndole heridas de gravedad.

Caso 6º

Luis al llegar a su casa, después de un día muy malo en el trabajo, se encuentra a su mujer en la cama con su mejor amigo. Ante lo cual coge un cuchillo y mata a su mujer una puñalada en el corazón.

Caso 7º

José y Luis están enemistados. Una noche José consigue con una ganzúa entrar en la vivienda de Luis cuando él no se encuentra en ella. Allí deja una lámpara de petróleo encima de una estantería y le prende fuego. Su mujer Teresa le siguió secretamente. Cuando ve el incendio le imploró que no hiciese nada de lo que pudiera arrepentirse, consiguió que cambiase de idea. Rápidamente José cogió un cubo con agua y apagó el incendio antes de que pudiera extenderse por toda la casa. ¿Ha cometido José un delito?

¿Cambiarían las cosas si el fuego se hubiese extendido por la ventana antes de que consiguiera apagar el fuego?

Caso 8º

En una fiesta en casa de unos amigos Manolo y Pepe se van a un cuarto con Laura. Todos estaban bajo los efectos del alcohol. Laura empieza a besarse con los dos a la vez mientras empieza a masturbarlos. En ese momento los dos amigos empiezan a insultarla y Laura decide salir de la habitación. Pepe cierra la puerta mientras Manolo la arroja con fuerza contra la cama con los pantalones bajados. En ese momento entran en la habitación un grupo de amigos de Laura preocupados por los gritos de auxilio de ella, permitiendo que se escape.